

King of The Road

[90]

Als nächstes erwartet uns ein Klassiker aus dem Jahr **1964**, der die Freiheit des Reisens und das Leben auf der Straße feiert: „**King of the Road**“ von Roger Miller. Dieses Lied, geschrieben und gesungen von Miller selbst, ist ein Meisterwerk der Country-Musik und beschreibt das ungebundene Leben eines Landstreichers, der stolz auf seine Unabhängigkeit ist.

Die eingängige Melodie und der beschwingte Rhythmus machen „King of the Road“ zu einem zeitlosen Hit, der die Herzen der Zuhörer weltweit erobert hat. Mit dem charmanten Refrain „**No phone, no pool, no pets, I ain't got no cigarettes**“ skizziert Miller das Bild eines Mannes, der wenig besitzt, aber dennoch das Leben als König der Straße genießt.

Lassen Sie sich von der unbeschwerten Lebensfreude dieses Songs anstecken und spüren Sie die Freiheit, die Roger Miller so unvergleichlich in Musik gefasst hat. Hier ist „**King of the Road**“!